

# Tennis de table. Dans le top 10 des clubs

Publié le 24 janvier 2018



Les jeunes pongistes ont évolué à domicile, samedi, pour cette deuxième partie de championnat. Ce week-end, les pongistes finistériens en général et les Crozonnais en particulier ont repris le chemin des salles pour la deuxième phase du championnat. Les seniors, qui ont tous évolué à l'extérieur, ont eu des résultats mitigés : la D3 s'est inclinée 2 à 12 face à Douarnenez ; la D4 a perdu 5 à 9 à Plonévez-Porzay. Victoire en revanche pour la D1, en déplacement à Quimper, qui gagne 9 à 5. Grâce à de nouveaux partenaires et le soutien de la municipalité, le Presqu'île de Crozon tennis de table se positionne dans le top 10 des clubs pongistes finistériens, et compte 33 inscrits et cinq équipes évoluant en championnat des jeunes. Laurent Keraudren, l'entraîneur, se réjouit : « Nous partons pour un nouveau cycle avec des jeunes très prometteurs, dont beaucoup faisaient leurs premiers pas en championnat samedi ». Et s'il est encore trop tôt pour parler de résultats, il l'assure : « Le principal est que ces jeunes joueurs prennent du plaisir en compétition et engrangent de l'expérience ».